

## ACTA DE SESIÓN N°11

### COMITÉ ACADÉMICO

### MAGISTER EN DERECHO CONSTITUCIONAL

En Santiago y Talca (vía Zoom), a 10 de Noviembre de dos mil veintidós, siendo las 15:00hrs., en sesión realizada bajo modalidad virtual, dada la contingencia sanitaria por Coronavirus COVID 19 y sus variantes, se reúne en la plataforma REUNA-ZOOM el Comité Académico: el Director del Programa, Sr. Gonzalo Aguilar Cavallo, y a los profesores Humberto Nogueira Alcalá y Cristian Contreras Rojas; con el fin de sesionar y tratar los temas que se indican a continuación.

Tabla

1. Informe Director reunión mensual con alumnos MDC
2. Varios

#### **1. Director informa sobre tercera reunión mensual con los alumnos del Magister en Derecho Constitucional.**

El Director del Programa informa la reunión virtual realizada el lunes 7 de noviembre a las 14:00hrs con los alumnos del programa, a fin de entregar la información pertinente y aclarar dudas o situaciones de algún alumno. A la reunión asistieron Maylin Moya, Leandro Arévalo, Francisco Espindola y Gabriel Nieto. El alumno Alberto Mena se había excusado antes.

Se trató el tema de la presentación del formulario de inscripción del proyecto de tesis, para ser enviado al Director, y el Director los presentara al CA del Magister. El Formulario respectivo se envió el martes 08 de Noviembre por correo electrónico a todos los alumnos, y tienen plazo hasta el **martes 15 de noviembre** para remitirlo a la coordinación académica del Programa con la firma del profesor guía.

Todos los alumnos tienen director con quienes se han contactado previamente.

A partir de ahora, los alumnos deben trabajar su proyecto de tesis directamente con su profesor guía, sobre la base del Formulario Fondecyt de presentación de proyectos (el mismo usado con la profesora María Francisca Elgueta)

El plazo máximo para la entrega del proyecto de tesis a su profesor guía es el **9 de enero de 2023**. Y, el plazo máximo para informar la aprobación o no y, en su caso, la nota del proyecto de tesis, por parte del profesor guía es el **16 de enero 2023**.

#### **2. Varios.**

En la reunión antes mencionada, los alumnos consultaron acerca de la toma de ramos correspondiente al 3º trimestre. Vanessa informó que todos estaban ya con sus ramos tomados.

El Director recordó la importancia de la evaluación docente.

Vanessa informó que las evaluaciones docentes del primer semestre estaban ya realizadas, y se envió los formularios para realizar la evaluación del 2º trimestre, y tendrán plazo hasta el próximo **martes 15 de noviembre**.

En la reunión algunos alumnos manifestaron la idea de que faltaba retroalimentación de las evaluaciones por parte de los profesores. Se dijo que recibían una nota, pero no se les informaba el por qué de esa nota, lo que se podía mejorar, etc. No es el caso de todos los profesores, algunos dan retroalimentación.

El Director informa que instruyó al coordinador académico para que enviara un correo a todos los profesores del tercer semestre (también los profesores guía) acerca de la importancia de proporcionar retroalimentación por las evaluaciones que obtengan los alumnos, indicando que este correo es un especial encargo del Director del Programa.

#### Acuerdos

1. **11/2022**, El Comité Académico queda en antecedente del envío del formulario de inscripción de Proyecto de Tesis, y las fechas de entrega de éste; y la entrega del proyecto de tesis de cada alumno y el informe con nota por parte del Profesor Guía.
2. **12/2022**. Se acuerda que se remitirá un correo a los académicos del 3º trimestre y Profesores Guías informando la importancia de proporcionar retroalimentación por las evaluaciones que obtengan los alumnos, indicando que este correo es un especial encargo del Director del Programa.

Para constancia de lo aquí obrado, previa lectura y ratificación del contenido del Acta, los participantes manifiestan su expresa conformidad mediante correo electrónico dirigido a la Secretaria Vanessa Carrasco Vera, con copia al resto de integrantes de este Comité Académico.

Finalmente, el Comité Académico da término a la sesión a las 16:00 horas, del día anteriormente señalado.



**Dr. Humberto Nogueira Alcalá**  
Miembro del Comité Académico



**Dr. Cristian Contreras Rojas**  
Miembro del Comité Académico



**Dr. Gonzalo Aguilar Cavallo**  
Presidente Comité Académico